

Yamandú Orsi: "Es fundamental ser inflexibles con el delito, pero aún más comprometidos con abordar sus causas"

Principal



Publicada el: 22/10/24	Visitas: 101
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 98	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/yamandu-or-si-es-fundamental-ser-inflexibles-con-el-delit-o-pero-aun-mas-comprometidos-con-abordar-sus-causas_5921.php

YAMANDÚ ORSI: 'ES FUNDAMENTAL SER INFLEXIBLES CON EL DELITO, PERO AÚN MÁS COMPROMETIDOS CON ABORDAR SUS CAUSAS'

Principal

Yamandú Orsi: "Es fundamental ser inflexibles con el delito, pero aún más comprometidos con abordar sus causas"

Yamandú Orsi enfatiza la importancia de ser firmes contra el delito, pero resalta la necesidad de un compromiso aún mayor para enfrentar sus causas subyacentes.

Yamandú Orsi Aborda Controversias y Propuestas en Ciclo “Presidenciables”

En el marco del ciclo “Presidenciables” de Telenoche, el candidato del Frente Amplio, Yamandú Orsi, se refirió a la denuncia falsa realizada por la mujer trans Paula Díaz al inicio de las internas.

Esta denuncia fue posteriormente desmentida por la Justicia.

“Sabíamos que estas cosas pueden pasar”, afirmó Orsi.

“No nos íbamos a escapar.

Con las redes comenzaron a surgir situaciones diferentes y uno no está del todo preparado, pero lo importante es no desviarse del camino y no prestarse a ese juego.

Uno se enoja y se ofende, pero hay que pensar en salvar las reglas del juego y el clima”, agregó.

Acusaciones y Campañas Sucias

Orsi también abordó la acusación del candidato Andrés Ojeda, quien señaló la existencia de una campaña sucia en su contra, responsabilizando a “la mesa chica” de Orsi.

El candidato del FA expresó que “consultó” con su entorno, pero que “nunca entendió de qué estaba hablando Ojeda”: “Él planteó noticias falsas y no hemos visto nada”.

Continuó diciendo que “las campañas sucias son complejas y en redes pueden aparecer cosas inapropiadas”, pero reiteró que “nunca entendió a qué se refería”.

Orsi agregó: “Primero vino una acusación sobre mí, luego sobre un asesor y, finalmente, la denuncia fue genérica... veremos cómo sigue”.

Asumió la responsabilidad de la campaña asegurando que no han realizado ninguna acción de ese tipo.

Propuestas y Seguridad

Respecto a las primeras medidas que implementaría si llegara a la Presidencia, Orsi recordó que al asumir, rige el presupuesto anterior, lo que dificulta hablar de medidas inmediatas sin conocer “qué hay en la caja del Estado”.

Sin embargo, destacó que entre las acciones que podrían activarse está un aumento del 50% de las transferencias a la Tarjeta Uruguay Social (TUS). Subrayó que lo primero que haría sería convocar a los principales líderes políticos para alcanzar acuerdos en áreas clave como la reglamentación de un Plan Nacional de Riego, iniciativas para el área metropolitana y la lucha contra la inseguridad, incluyendo la incorporación de 2.000 funcionarios policiales adicionales en todo el país.

Orsi, aunque no reveló el nombre de un posible ministro del Interior, mencionó

a varios de sus asesores conocidos y destacó la importancia de combinar la experiencia técnica con el componente político en la cartera.

Visión sobre la Delincuencia y la Constitución

Frente a las afirmaciones del nacionalista Álvaro Delgado, quien criticó a la izquierda por “romantizar la delincuencia”, Orsi respondió que esa idea forma parte de un mito.

Aclaró que “la seguridad es un derecho humano fundamental” y que, si bien la represión es necesaria, “hay que abordar otros factores y ser muy firmes con las causas del delito”.

En cuanto a la posibilidad de modificar la Constitución para permitir allanamientos nocturnos, Orsi se mostró contrario, sugiriendo en su lugar una ley interpretativa del artículo 11 de la Carta Magna.

Economía y Seguridad Social

Sobre el plebiscito de la seguridad social, Orsi lo calificó de “muy negativo”, enfatizando que hay que buscar alternativas que no impliquen aumentos de impuestos.

Hizo hincapié en la necesidad de establecer un diálogo social con jubilados, empresarios, sindicatos y partidos políticos para llegar a acuerdos mínimos en esta área.

A su vez, lamentó la falta de consenso dentro del Frente Amplio respecto al plebiscito, señalando que “la decisión fue la libertad de acción”, lo que no considera el mejor escenario.

Desarrollo Social, Salud y Educación

Al consultársele sobre el papel del asistencialismo en un posible gobierno del Frente Amplio, Orsi subrayó la importancia de analizar cómo funcionan las transferencias, además de enfocarse en políticas educativas y sociales para niños de hogares vulnerables.

Propuso la universalización de la educación desde los tres años, fortalecer el Sistema Nacional Integrado de Salud y desarrollar políticas de vivienda más territoriales.

Se mostró también escéptico ante la idea de realizar una nueva reforma educativa, remarcando la necesidad de acordar en aspectos fundamentales como la extensión del tiempo pedagógico y la creación de una Universidad de la Educación.

Críticas al Gobierno Actual y Propuestas Fiscales

El candidato del FA admitió que durante este Gobierno “se perdieron cinco años” y criticó que, aunque se realizaron inversiones en infraestructura, faltaron

nuevas iniciativas.

Reconoció la existencia de promesas de campaña que no se cumplieron, y respecto a los impuestos, enfatizó que “quien tiene más, debe pagar más”, aunque aclaró que esto no necesariamente implica un aumento fiscal.

Finalmente, al ser consultado sobre el balotaje, Orsi expresó que no le importa con quién sea, y destacó la importancia de llevar a cabo un debate con el contrincante.

Si resulta elegido presidente, manifestó su intención de continuar residiendo con su familia en Salinas, aunque reconoció la buena ubicación de la residencia de Suárez y Reyes para trabajar.

Fuente: Telenoche

Imágenes

YAMANDÚ ORSI: 'ES FUNDAMENTAL SER INFLEXIBLES CON EL DELITO, PERO AÚN MÁS COMPROMETIDOS CON ABORDAR SUS CAUSAS

Yamandu orsi es fundamental ser inflexibles con el delito pero aun mas comprometidos con abordar sus causas

Tags

denuncia, importancia, primero, existencia, finalmente, medidas, presidenciables, candidato, necesidad, gobierno, seguridad, propuestas

Noticias relacionadas

4.7 * *Orsi: "Percibo un exceso de inquietud por las acciones del Fa; lo que realmente me gustaría es escuchar más propuestas concretas"*

3.7 * *Orsi: "Los partidos en el gobierno enfrentan un gran desorden en torno a la seguridad"*

4.1 * *Yamandú Orsi sostiene la importancia de colocar en el centro de las políticas a la infancia y la adolescencia*

- 4.6 *** *Yamandú Orsi critica las sugerencias de recortes en el sector público: "Principalmente afectan a policías y educadores"*
- 5.0 *** *Orsi expresa su percepción sobre la intensa concentración de la gestión gubernamental en este último año de mandato*
- 3.7 *** *Yamandú Orsi enfatiza la necesidad de implementar acciones más inmediatas para mejorar el sistema penitenciario*
- 4.0 *** *Álvaro Delgado exige a Yamandú Orsi que presente el programa de gobierno del Frente Amplio a un mes de las elecciones*
- 4.6 *** *Yamandú Orsi reafirma: "No creemos que sea indispensable cambiar nuestro actual sistema impositivo"*
- 4.9 *** *Yamandú Orsi precisó que aún está en definición la elección de su próximo ministro de Economía*
- 3.7 *** *Yamandú Orsi asegura que, en última instancia, la dirección económica del país dependerá del presidente*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres

fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024